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Paulus 

DER BRIEF AN DIE 

CHRISTEN IN ROM 
 (THEMA: WAS SOLL ICH TUN, UM GOTT ZU GEFALLEN?) 

ICH GRÜSSE EUCH, IHR 

CHRISTINNEN UND CHRISTEN IN 

ROM. ICH HABE EINE FRAGE AN 

EUCH: KENNT IHR DAS NICHT 

AUCH? ICH WILL DAS GUTE TUN, 

ABER ICH SCHAFFE ES NICHT. ICH 

HALTE DAS GESETZ, ALLE 

VORSCHRIFTEN, ABER DIE 

HELFEN MIR NICHT. GANZ 

ZERRISSEN BIN ICH, GANZ 

VERZWEIFELT. ICH WEISS NICHT, 

WIE ICH BESTEHEN SOLL VOR 

GOTT — KENNT IHR DAS? 

IHR CHRISTINNEN UND CHRISTEN 

IN ROM: SO WAR MIR ZUMUTE, 

BEVOR ICH CHRISTUS KENNEN 

LERNTE. ABER JETZT WEISS ICH, 

DASS ALLES GANZ ANDERS IST. 

JESUS CHRISTUS IST ZU MIR 

GEKOMMEN. ER HAT MIR 

GEZEIGT, DASS ICH MICH NICHT 

MEHR SORGEN MUSS, WIE ICH 

DASTEHE VOR GOTT. ICH 

BRAUCHE GOTT NUR ZU 

VERTRAUEN. DANN IST ALLES 

GUT. GOTTES GEIST HILFT MIR 

DAZU, GOTTES KRAFT, GOTT IN 

SEINER GNADE. GANZ NEU IST 

MEIN LEBEN SEITDEM. ICH SEHE 

AUF EINMAL: ICH BIN GOTTES 

KIND. UND DARUM KANN ICH 

AUCH DAS GUTE TUN. 

(THEMA: EINHEIT VON JUDEN UND CHRISTEN TROTZ DER 
TRENNUNG) 

IHR CHRISTINNEN UND CHRISTEN 

IN ROM, LEIDER GEHEN VIELE 

JUDEN DIESEN WEG NICHT MIT. SIE 

GLAUBEN NICHT, DASS JESUS 

DER MESSIAS IST. DAS MACHT 

MICH SEHR TRAURIG. ABER IST 

DAS EIN GRUND, DIE JUDEN ZU 

VERURTEILEN? GOTT WEISS 

SCHON, WELCHEN SINN DAS HAT. 

UND LASST UNS NICHT 

VERGESSEN: WIR CHRISTEN SIND 

WIE ZWEIGE AN EINEM BAUM. DIE 

JUDEN ABER SIND DIE WURZELN 

DES BAUMES. SIE TRAGEN DEN 

BAUM. 

(THEMA: WAS IST DIE CHRISTLICHE ART UND WEISE, DASS GESETZ 
GOTTES ZU ERFÜLLEN?) 

WAS IST ABER NUN MIT DEM 

GESETZ?“ WERDET IHR FRAGEN. 

„WAS IST MIT ALL DEN 

VORSCHRIFTEN. SIND SIE OHNE 

BEDEUTUNG?“ NEIN, ABER ES GIBT 

EIN NEUES GESETZ, DAS GESETZ 

DER LIEBE. WENN IHR EUCH 

AUFRICHTIG UNTEREINANDER 

LIEBT, WENN EURE LIEBE 

EHRLICH IST UND HERZLICH, 

DANN ERFÜLLT IHR DAS GESETZ.  

DARUM: HABT EINANDER LIEB. 

WERDET NICHT MÜDE IM 

GLAUBEN. SEID FRÖHLICH IN DER 

HOFFNUNG. IN NOT LASST EUCH 

NICHT VERBITTERN. KÜMMERT 

EUCH UMEINANDER. SEGNET, DIE 

EUCH VERFOLGEN. MIT DEN 

FRÖHLICHEN SEID FRÖHLICH, MIT 

DEN TRAURIGEN TRAURIG. HABT 

FRIEDEN MIT ALLEN MENSCHEN. 

LASST DAS GUTE STÄRKER SEIN 

ALS DAS BÖSE. JA, WENN IHR DIE 

MENSCHEN UND GOTT LIEBT, 

ERFÜLLT IHR DAS GANZE 

GESETZ. GOTT SCHENKE EUCH 

ALLEN SEINEN FRIEDEN. AMEN. 

EUER PAULUS 

 


